

青葉区小学校球技交流会(5年)

市ケ尾小の5年生とふれあう

12月6日(金)に、市ケ尾小学校と球技交流会を行いました。毎年行われている交流も、今年度で26回目を迎え、サッカーやバスケットボールを通して、親交を深めるとてもよい時間となりました。

スローガンを「あきらめずに、助け合い、心を一つにして自分たちのチームを作り上げ、市ケ尾小学校と楽しく交流しよう。」とし、練習を行ってきました。最初は、ドリブルやパスがうまくできなかった子どもたちも、繰り返し練習するうちに動きがスムーズになり、仲間同士で声をかけ合う場面が自然と増えていました。

本番では、サッカーもバスケットボールも全力を出し切り、子ども一人ひとりが達成感を得ることができたようです。また、閉会式後にはあざみ野第二小の子どもたちが一列に並び、笑顔で市ケ尾小学校を見送る姿が見られ、スローガンを実現できた球技交流会となりました。



心を一つに、カいっぱいプレーを楽しみました。



開会式では、司会やはじめの言葉を担当。堂々とした態度で臨みました。



パスをつないで華麗にゴールを決めました。

図工作品展

一人ひとりの作品がかがやく

12月17日(火)～24日(火)の個人面談に合わせて、図画工作科の作品展がありました。思いを込めて制作してきたたくさんの作品の中から、子どもたち自身がお気に入りの一品を選んで展示しました。作品を通して、4月からの成長を感じていただけたことと思います。

子どもたちも互いの作品を鑑賞し合いました。上級生の作品を鑑賞した児童からは「わたしも早くやりたいな。」など、来年度以降の学習を楽しみにしているつぶやきが聞こえてきました。下級生の作品を見て、かつて自分たちも取り組んでいたことを思い出し、懐かしさを感じていた児童もいました。

図画工作科では、今後も様々な学習に取り組みます。ご家庭では、準備等ご協力いただくこともございますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

どうぶつ村のピクニック



空き箱で作ったかわいらしい動物が並んでいました。

読書感想画



読み聞かせでイメージを膨らませて描きました。

ふくべ細工



個性たっぷりのお面が廊下にズラリと並びました。